

Marcus Muller



Marcus B. Müller est titulaire d'un doctorat en psychologie sociale. Il est professeur de gestion à plein temps et chercheur international au Center for Self-determination theory (CSDT) en Floride. Après avoir passé près de 20 ans dans le monde des affaires, Marcus s'est orienté vers le domaine scientifique de la motivation humaine, où il a combiné la science de pointe - y compris ses propres recherches scientifiques - avec son expérience professionnelle en tant que cadre supérieur. Il est l'auteur de plusieurs livres, un penseur stratégique de renommée internationale, un conférencier influent et un consultant en gestion qui inspire les individus, les organisations et les gouvernements en matière de performances professionnelles et personnelles, de santé et de bien-être.

Marcus B. Müller holds a PhD in social psychology. He is a fulltime university professor of management and an international scholar at the Center for Self-determination theory (CSDT) in Florida. After almost 20 years in the business world, Marcus moved into the scientific field of human motivation where he has combined leading-edge science—including his own scientific research—with his professional experience as a senior executive. He is the author of several books, an internationally recognized strategic thinker, influential speaker, and management consultant inspiring individuals, organizations and governments on professional as well as personal performance, health, and well-being.